

CONCLUSIONES

- El personal de enfermería, a través de la investigación, debe mantenerse actualizado sobre la atención de enfermería que proporcionará al paciente asmático para elevar los niveles de calidad y calidez en sus actividades.

- Al realizar este trabajo nos dimos cuenta que al asistir el paciente al centro médico asistencial, no se le brinda la atención adecuada inmediata que amerita, dado que el asma bronquial es una enfermedad altamente incapacitante, se deben brindar y dar a conocer los cuidados que requiera el paciente.

- Se logró incrementar los conocimientos teóricos-prácticos acerca del asma bronquial mismo que se aplicaron en un caso real, obteniendo buenos resultados.